

## Ministra Delpiano enfatiza compromiso del gobierno con la soberanía marítima de Chile



En el contexto del inicio del Mes del Mar, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, enfatizó el compromiso que mantiene el gobierno respecto a la protección de la soberanía marítima de nuestro país, y destacó el Plan Nacional Continuo de Construcción Naval. Lo anterior, complementando lo señalado en una carta enviada a *El Mercurio* por el comandante en jefe de la Armada, el almirante Juan Andrés de la Maza. Delpiano señaló en la red social

X: "Es verdad que, como dice el CJ de la Armada de Chile, almirante De la Maza, el Mes del Mar 2025 tiene un significado especial". Respecto al Plan Nacional Continuo de Construcción Naval, explicó que se trata de un avance estratégico. "Sintetiza nuestra vocación de soberanía, oportunidades de crecimiento económico, desarrollo tecnológico e innovación, preocupación por el empleo y encadenamiento productivo", detalló.